なかよし・けんこう・どりょく

令和5年4月10日 天 見 小 学 校

天見小校長室だより 4月号

人の温かみが感じられる学校 みんなで笑顔と元気を作り出せる学校

学校長あいさつ

4月1日付けで、阪上 浩昭 前校長の後任として、河内長野市立天野小学校より赴任してきました 杉田 京子です。

紀見峠を越えればすぐ和歌山という河内長野市の最南端に位置する天見小学校。山間にある天見小学校の歴史は古く明治 22 年創立、今年で 134 年目を迎えます。

先日、「**てくてくテーリン7**」(今年度は天見地区)で子どもたちが歩くコースを、職員が下見に行くというので、前からおられる先生方の解説付きで一緒に歩いてきました。長年、河内長野市に勤めているにもかかわらず、河内長野市にこんな素敵なところがあるということを初めて知りました。しかも平安時代からの歴史があるというではありませんか。かなた昔から天見の里に人が住み、現在まで続いている人の生活に浪漫を感じました。

流谷八幡神社には大きな杉の木があって、その太さにびっくり。思わず木肌を触りそのパワーをいただきました。銀杏の木は樹齢 700 年を超えるそうで、大阪府の天然記念物に指定されているそうです。そばを流れている川には鉄分を含む温泉のもとが流れ出し、鳥地獄では今でもガスが出ているそうで、鳥が近づくと致命傷にもなることからその名がついたとのことでした。他にも十三仏、蟹井神社、安明寺など由緒正しきいろんなところを5月に「てくてく」と1年生から6年生の縦割り活動で回ります。とても楽しみです。

田植えの時期には、田んぼで**どろ遊び**をさせていただいたり、その後で5年生が**田植え**をさせていただいたり、他にも学校のために地域の方々にたくさんご協力をいただきながら、今年も天見小学校の一年が始まります。

134年の歴史を持つ天見小学校を、保護者の皆さま、地域の皆さまとともに、 児童数は少なくとも、活力あふれる小学校にしていきたいと思います。どうぞ、 よろしくお願いいたします。そして、天見小学校を選んで河内長野全市から通 ってくださっているお子様たちにも、ここ天見小学校の良さを十二分に感じて いただけるような**わくわく感があり、いろんな体験ができる楽しい学校**にしていき たいです。

学校は、これからの未来を担う子どもたちの様々な可能性が開花できる土台づくりを、また子どもたちが将来にわたって幸せな人生を送ることができるように、子どもたちと一緒に考えながら一歩ずつ歩いていこうと思います。

微力ではございますが、教職員一丸となって子どもたちをいつくしみ育てていらっしゃる保護者の皆さま、子どもたちのために様々な形でエールを下さっている地域の皆さまと、手を携え力を合わせていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。新入生 14 名を迎え、計 64 名でスタートします。

学校経営方針

■『学校教育目標』

なかよし・けんこう・どりょく

~知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな子どもの育成~



■『めざす学校像』

人の温かみが感じられる学校

(地域と保護者と学校と) みんなで**笑顔と元気を作り出せる**学校

■『めざす子ども像』

三感王をめざせ!・・・「**感性・感動・感謝**」の三タイトルを勝ち取ろう! **感性・・・物事を一つの方向から見るのではなく、固定観念や先入観にとらわれず、自分の目**で見て**自分の心で**深く考えようとする人になろう。

そのために、本物とたくさん出会い**実感**すること、経験や体験を、失敗を恐れず**積み重ねる**ことを大切にしよう。

感動・・本物に触れたときの感動、頑張れたときの感動、成し遂げられたときの感動、たくさんの感動を心に刻み、自己肯定感をあげていこう。

感謝・・・さらにはそれらを与えてくれた全てのものに感謝の心を持ち、 感謝の心を伝えられる子になろう!

入学式4月6日(木)、本校で入学式を開催しました。 男子6名、女子8名、計14名のかわいい一年生を迎え入れることができました。背筋をピンと伸ばし、先生のお話をしっかり聞けた14名の一年生。キラキラと輝いた目が印象的でした。始業式も元気に登校してくれました。とてもうれしく思いました。 入学式では、次のようなお話をしました。(概要版)



1年生にはミッキーマウスに例えて3つのお約束をしました。

- ① ミッキーのように大きな耳で、しっかり先生やお友達の話を聞こう。
- ② ミッキーのように大きな目を開けて、いろんなことを発見しよう。
- ③ ミッキーのようにいつも笑顔で、たくさんの友達を作ろう。

4月当初は、環境が変わり、疲れられると思いますので、お家では気持ちをほぐしてあげてください。何か心配そうにしている時には、「大丈夫だよ。明日、また楽しいことがあるよ。」と声をかけてあげてください。また、十分睡眠をとり、朝にはしっかりと朝食を摂り、元気よく「行ってらっしゃい。」と送り出してあげてください。この当たり前のことがお子様の「今日も頑張ってこよう!」という気持ちになります。また、お子様のことで悩まれることが出てきました時には遠慮なく学校へご相談ください。

ご家庭と学校がタッグを組んで**子どもたちの一日一日に成長を共に喜び合える関係でありたい**と心から願っております。教職員一同、子どもたちの成長のため、精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。